



Copyright / 2020_Pressebild_Andreas-Stoch_Foto_Schielberg

SPD Landes- und Fraktionsvorsitzender Andreas Stoch in Ludwigsburg

Andreas Stoch besuchte im Wahlkampf auch Ludwigsburg. Er nahm den Bahnhof und die vorgesehene Stadtbahn in Augenschein. Er widmete sich einige Zeit auch dem Wohnungsbau. Dort konnte ihn auch Sportkreispräsident Erich Hägele begrüßen.

Gernot Gruber stellt die Gedanken der SPD Fraktion zum Sport zusammen, die wir nachfolgend gerne in diesem Zusammenhang veröffentlichen:

Bei der SPD-Landtagsfraktion steht der Einsatz für den Sport ganz oben auf der Tagesordnung.

Die SPD hat sich stark gemacht für

- eine gute finanzielle Ausstattung des Sports (Solidarpakt – Fortführung)
- eine bessere Sportstättenförderung (höherer Förderanteil)
- eine gute Ausbildung unserer Sportlehrer
- die dauerhafte Finanzierung von Stellen (Bildungsbeauftragte)
- die Kooperation von Schule und Verein
- ein Zusatzbudget für die Schulen, um Übungsleiter aus den Sportvereinen an die Schulen zu holen und ordentlich zu bezahlen.
- die Förderung der Schwimmfähigkeit, auch durch die Schulen
- eine Landesförderung zum Erhalt unserer Bäder
- den Ausbau von Spitzensportstätten, um in unserem schönen Bundesland auch nationale und internationale Titelkämpfe austragen zu können
- die Förderung von Breiten- und Leistungssport

Auch in der neuen Legislatur ist der Sport für die SPD ein ganz wichtiges Anliegen – für den Fraktionschef Andreas Stoch genauso wie für den sportpolitischen Sprecher Gernot Gruber, der vom neu gewählten Abgeordneten Klaus Ranger (Sportkreisvorsitzender Heilbronn) unterstützt wird.

Der organisierte Sport mit seinen 4 Millionen Mitgliedern im Land ist ganz wichtig für Gesundheit, für Bewegung und für das Miteinander in unserem Land.

In der Corona-Zeit ist es noch bewusster geworden, wie wichtig der Sport für jede und jeden Einzelnen und für den Zusammenhalt der Gesellschaft ist.